



## FALKUTAS ILMU KOMUNIKASI UNIVERSITAS MERCU BUANA

Harvina Purnama Sari  
44409010017

Program Studi Visual And Art Communication  
( I-V) 106 halaman + 24 Gambar + (5 lampiran) 11 halaman+ 22 buku

### ABSTRAKSI

#### **PERANCANGAN WEBSITE LENSA PEREMPUAN.COM DI PT. LENSA INDONESIA GLOBAL MEDIA**

Perkembangan teknologi semakin canggih yang mendukung kemajuan industri media serta membantu masyarakat dalam mengakses informasi. Portal berita *online* merupakan salah satu bentuk perkembangan yang terjadi di industri media saat ini, yang berbasis *website* yang menyediakan akses suatu titik tunggal dari informasi *online* terdistribusi, seperti dokumen yang didapat melalui pencarian, kanal berita, dan *link* ke situs khusus.

PT. Lensa Indonesia Global Media merupakan salah satu media portal berita *online* menyajikan berita yang terbaru dan teraktual mengenai peristiwa yang terjadi di Indonesia maupun Internasional. Menurut data-data yang tersedia, perkembangan wanita Indonesia semakin maju. Namun, informasi tentang wanita masih kurang *terekspose* ke khalayak. Oleh karena itu, PT. Lensa Indonesia Global Media ingin membuat *website* portal berita *online* khusus wanita yang di namakan portal berita *online* Lensa Perempuan.com.

Tujuan membangun *website* portal berita *online* ini adalah untuk membantu memberikan informasi tentang perempuan, meningkatkan citra perempuan atau merubah *image* perempuan kepada masyarakat, menuangkan ide kreatifnya, bahkan dapat menginspirasi kepada para perempuan lainnya. Dalam rancangan web ini akan menggunakan konsep visual bertema “*Wonderwoman of Indonesia*”.

Dalam konsep visual *website* ini, ditambahkan *Chat visitor* bertujuan sebagai ajang diskusi untuk pembacanya / *visitor* dan *polling* sebagai ajang tanya jawab untuk *visitor* Lensa Perempuan.com dan menarik *visitor* untuk membacanya. Lalu, dengan menggunakan gaya *Art Nouveau* yang mencirikan dari karakter perempuan dan memakai warna Merah, putih, abu-abu sebagai karakter dari PT. Lensa Indonesia Global Media. Maka itu, jadilah *website* portal berita *online* Lensa Perempuan.com.